
清瀬小第 2学童クラブ子どもアンケートの振り返り 

 

子ども達はおやつを好きなだけ食べたいとか、おやつに関することがたくさんありまし

た。子どもの意見も取り入れながらおやつの提供をしていきます。 

その中でも、やさしい先生がいてほしい、平和な学童になってほしいという子どもの意見

は、すぐに改善しなければならないことです。回答をした 8 月は先生の交代が続き、子ど

も達には申し訳ない気持ちです。 

秋以降、新しく赴任した職員共々、協力しあって少しずつ、子ども達の居場所になってき

ていると思います。イベントも子ども達の意見と取り入れて、季節毎や日々の行事を実施し

ていきたいと思います。 

子ども達が出してくれた意見をどうしたら実現できるか一緒に考えていきます。 

 


